

# RENCANA KINERJA TAHUNAN (RKT) TAHUN 2021



**PENGADILAN AGAMA PADANG PANJANG**  
Jln. H. Agus Salim No. 04 Padang Panjang (27128)



**RENCANA KINERJA TAHUNAN  
PENGADILAN AGAMA PADANG PANJANG 2021**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, akuntabel dan berorientasi kepada hasil, bersama ini kami sampaikan Rencana Kinerja Tahunan Pengadilan Agama Padang Panjang merupakan ikhtisar rencana kinerja yang akan dicapai pada Tahun 2021 sebagaimana daftar terlampir.

Rencana Kinerja Tahunan yang telah ditetapkan ini merupakan tolok ukur keberhasilan organisasi dan menjadi dasar penilaian dalam evaluasi akuntabilitas kinerja pada akhir Tahun Anggaran 2021.



Padang Panjang, 02 Januari 2020

Ketua

Mursyida, S.Ag., M.H.

NIP. 19721216199703.2.002

**RENCANA KINERJA TAHUNAN (RKT) TAHUN 2021  
PENGADILAN AGAMA PADANG PANJANG**

No	Sasaran Strategis	Indikator Sasaran	Target	Program	Kegiatan	Indikator Kegiatan	Target	Anggaran	Ket
1.	Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan dan Akuntabel	a. Persentase sisa perkara yang diselesaikan	100%	Program Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Mahkamah Agung	Pembinaan Administrasi dan Pengelolaan Keuangan Badan Urusan Administrasi	Penyelenggaraan Operasional Perkantoran dan Non Operasional satker daerah	97%		
		b. Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu	99%						
		c. Persentase perkara yang Tidak Mengajukan Upaya Hukum Banding	98%						
		d. Persentase perkara yang Tidak Mengajukan Upaya Hukum Kasasi	98%						
		e. Persentase perkara yang Tidak Mengajukan Upaya Hukum Kasasi	98%						
		f. Indeks responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	88%						
2.	Peningkatan Efektivitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a. Persentase Isi putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu	100%	Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur Mahkamah Agung	Pengadaan Sarana dan Prasarana di Lingkungan Mahkamah Agung	Layanan Internal Pemenuhan Sarana Prasarana pendukung Pelayanan Peradilan berupa Peralatan Fasilitas Perkantoran dan Perangkat Pengolah Data Teknologi Informasi	97%		
		b. Persentase Perkara yang Diselesaikan melalui Mediasi	4%						
		c. Persentase berkas perkara yang dimohonkan Banding, Kasasi dan PK yang diajukan secara lengkap dan tepat waktu	100%						
		d. Persentase putusan yang menarik perhatian masyarakat (ekonomi syariah) yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari sejak diputus	100%						
3.	Meningkatnya Akses Peradilan bagi Masyarakat Miskin dan Terpinggirkan	a. Persentase Perkara Prodeo yang diselesaikan	100%	Program Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Jumlah Perkara Peradilan Agama yang Diselesaikan melalui Pembebasan Biaya Perkara  Jumlah Perkara Peradilan Agama yang Diselesaikan melalui Sidang di Luar Gedung Pengadilan	100%		
		b. Persentase Perkara yang diselesaikan di Luar Gedung Pengadilan	100%						
		c. Persentase Perkara Permohonan ( <i>Voluntair</i> ) Identitas Hukum	99%						
		d. Persentase Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapat Layanan Bantuan Hukum (Posbakum)							
4.	Meningkatnya Kepatuhan Terhadap Putusan Pengadilan	Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi).	100%						


  
 Padang Panjang, Januari 2020  
 Ketua *Mah*  
 Mursyida, S.Ag. M.H.  
 NIP. 19721216.199703.2.002